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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 02.11.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die vielerorts sinkenden Mitgliederzahlen in der Feuerwehr gefährden zunehmend die künftige 

Einsatzfähigkeit. Es wird daher um die Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Wie viele Feuerwehrleute sind derzeit in der Erfurter Berufsfeuerwehr und den freiwilligen 

Feuerwehren aktiv und wie viele werden voraussichtlich in den nächsten 5 Jahren in den 

Ruhestand gehen? 

2. Wie viele Bewerbungen und Neuzugänge gab es in den vergangenen 5 Jahren und welche 

konkreten  Maßnahmen werden von den Verantwortlichen getroffen, um mehr Menschen 

für die Feuerwehren zu gewinnen? 

3. Inwieweit sieht die Stadtverwaltung die Einsatzfähigkeit der Berufsfeuerwehr und den 

freiwilligen Feuerwehren in Gefahr und droht bereits in absehbarer Zeit die Einführung 

einer Pflichtfeuerwehr in Erfurt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

02.11.2022, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Schlösser 
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